
さいたま市立岸町小学校   

令和５年度学校評価集計結果報告 
 早春の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。さて、

今年度御提出いただきました学校評価の集計結果を報告いたします。下記の集計結果を、全職員が真

摯に受け止め、来年度の教育活動に生かしてまいります。御協力ありがとうございました。  

                                     校長 笠原 実  

 

  

  

  

  

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後の日課・行事等について】  

学校評価でいただきました御意見を基に、日課・行事等について以下の通りに計画をしています。  

①６時間授業の日の下校時刻を１５：１５から１５：２０にします。  

②運動会は６月１日（土）を予定しています。半日開催１２：１０頃下校予定です。  

③持久走は、体育の時間で行うものとし、土曜に記録会は行いません。代わりに１１月９日（土）３、

４校時に全学年公開授業を実施する予定です。  

④授業参観や学校公開については後日お知らせいたします。また、本校は参観日以外でも、いつでも

授業を参観していただけます。御希望の際は事前に担任までお知らせください。  

その他にいただいた御意見につきましても、今後の参考とさせていただきます。教職員一同、より一

層指導の充実に努めてまいります。御協力ありがとうございました。  

  

  

【成果】  

児童・保護者ともに、多くの項目で肯定的評価の割合が９割を超えていました。  

⑤「先生たちは、相談にのってくれています」の肯定的評価が児童・保護者ともに前年度より向

上しています。通級指導教室の開設や教育相談の計画的実施が理由と考えられます。  

⑨「元気に外遊びや運動をしています」における児童の肯定的評価が前年度より大幅に向上して

います。本校研修の一環である大縄キャンペーンや逆上がりキャンペーンが理由と考えられま

す。  

⑫「学校では、タブレットを使って学習している」⑬「タブレットを使って家庭学習に取り組ん

でいる」は本年度より新設した質問項目ですが、予想を超え、児童・保護者ともに肯定的評価

が８割を超えました。  

【課題】  

⑦「きまりを守っている」の肯定的評価が前年度より低下しています。廊下歩行や、校内での遊

び場の使い方などについて、組織的・継続的に指導していきます。  

⑪「親子で学校の話をしている」の肯定的評価が前年度より低下しています。今年度より始まっ

た保護者・地域合同のあいさつ運動等の取組をさらに充実させるとともに、更なる手立てを運

営協議会等を通して考えていきます。学校としても、保護者・地域の皆様に学校の様子を知っ

ていただく機会をつくっていきます。  

⑬「タブレットを使って家庭学習に取り組んでいる」の評価について児童と保護者に乖離が見ら

れます。学校でも家庭でも、タブレットは学習のためのものであることを、組織的・継続的に

指導していきます。  

  


